

ハ種別者並土ハ大團圓ヲ行ハセテ是非會見シテハ必要ニテ團圓  
ヲ遂門ヲ歸ス尙重續テ當ミヤハテ輝工業ハ遂門ヲ行ハテテ非  
ハ部隊子武トセテ即日工組ヲ面會セヨトシテ道前々面會ヲ應辦シ  
自守ヲ維持シ工組並ニ面會ヲ來スルハ團圓夫人ヲ案内シ出テ令團  
圓齊武御前種別輝工田中工團ハ滿天不ニ職採總答ハ二團工組並ハ  
工團マヤテハ臣謝ス。

思テ今日ハ監獄ニシテ讀マテ貴ヨト「イ御前ヲ當ミテ言葉ニ一回  
ムヲ替テ改テモ臣謝スモ又即日ヲ來タテ會見ヲ出來ルモノト  
シト」ト云ヤテ其組ヲ立ヤテ制ハ會見員小原セ立出テ「今日ハ出  
組並ニテマハクモテハ臣セ立出テ又日ヲ必クモ來ルモノト云セ  
「御前ニシテ出陣御意難達ハ「家ニ就工組並ハ自ニ會見スル事モ  
シタニ二情ヲマテ遂門ニ會見ヲ出陣シタハハ無難子其ハミト」  
テハ結ニ云テ種別式武ヲ工組並ニ淋瀝シタトイ思ヤテ會見ヲ申及  
對土高土ニハ其難ヲ察リ宜ク申テテテ難取ヌルハハナトハテ

財團法人協働會大阪支所

ザル爲メ附近ニ見張り中ノ警官ハ之ヲナダメ引取ラシタ。

九月十日。罷業團テハ本部集合ガ午前八時、解散午後五時ヲ午前  
九時集合、午后四時解散ト云フ事ニ改メタ。

午前十時頃カラ罷業團本部ニ集合シテ相變ラズ例ノ通り雄辯大會  
等ニ日ヲ過シ午後四時無事解散シタ。

一方前日工場ヲ訪問シタ誠首職工十八名ハ本日午前十時頃再ビ工  
場ニ工場長ヲ訪レタ處工場長ハ

復職問題ナラバ會見ノ要ナシ  
トノ事ニ一同ハ「身上ヲドウシテ下サルカト問フノデス」ト告ゲ

押問答ノ未結局右誠首者ノ中カラ川田、澁谷、田中ノ三名ガ代表  
トシテ會見シタ、代表ハ先ヅ「復職ヲ容認サレタシ」ト切り出シ

タ處工場長ハ  
復職問題ニ觸レルナラバ會見セヌ約束ダ

ト會見ヲ打切ラントシタ時代代表ハ「然ラバコノ不景氣ニ解雇サレ